
“Conte vive di rancore perché
ho  portato  Draghi”.
Intervista a Matteo Renzi
Senatore  [Matteo  Renzi](/persone/matteo-renzi-131321.html),
Marco Bucci, che voi appoggiate a Genova, è il candidato del
centrodestra in Liguria. Come vi comporterete? “Di Marco penso
tutto  il  bene  possibile.  È  stato  un  grande  sindaco  e  ne
apprezza lo spessore umano. Il centrodestra litiga su tutto ma
arriva  alle  elezioni  unitarie.  Il  centrosinistra  fa  mille
discorsi di unità
Read More

https://www.trendynet.it/conte-vive-di-rancore-perche-ho-portato-draghi-intervista-a-matteo-renzi/
https://www.trendynet.it/conte-vive-di-rancore-perche-ho-portato-draghi-intervista-a-matteo-renzi/
https://www.trendynet.it/conte-vive-di-rancore-perche-ho-portato-draghi-intervista-a-matteo-renzi/
https://www.ilgiornale.it/news/politica/conte-vive-rancore-perch-ho-portato-draghi-2367624.html

